

Onglet : Scanneur

Lorsque le lecteur musical Aurender ne détecte plus de modifications des dossiers ou des fichiers sur le disque d pendant plus d'une minute, il scanne et télécharge automatiquement la base de données indexée des morceaux sur tablette afin que les modifications puissent être visibles sur l'application Aurender. En fonction de la taille de la base de données, ces opérations peuvent prendre de quelques secondes à plus d'une minute.

Mettre à jour la Base de Données des informations des fichiers musicaux

Si vous appuyez sur cette touche, les informations relatives aux fichiers musicaux stockés sur le lecteur musical Aurender seront transférées vers la tablette. Cette action n'est généralement pas nécessaire puisqu'elle est effectuée automatiquement par l'Aurender une minute après la dernière modification de la base de données des morceaux.

Rechercher des Fichiers nouvellement ajoutés

Lors de l'ajout de nouveaux fichiers sur l'Aurender, la base de données doit être mise à jour grâce à un scannage avant d'afficher les nouveaux morceaux sur l'application. L'application Aurender recherchera automatiquement les fichiers ajoutés, supprimés ou modifiés après qu'une minute se soit écoulée sans aucune modification.

Scannage de Tous les Fichiers

Le scannage complet de grandes discothèques peut prendre beaucoup de temps. Pour 55 000 morceaux, cela peut prendre une heure. En utilisation normale, il n'est pas nécessaire d'utiliser la fonction « Scanner tous les fichiers ».

